



Área de Educación, Juventud y Fomento del Empleo

LUIS JESÚS DE PEDRO, CARLOS ALCÁNTARA Y ANAÏS BLEDA, GANADORES DE LA MUESTRA DE LITERATURA ‘MÁLAGACREA’

La Caja Blanca acogió ayer la lectura de las obras finalistas y la entrega de premios de la Muestra de Literatura para jóvenes artistas

29/10/2022.- La Caja Blanca acogió ayer la final de la Muestra Joven de Literatura MálagaCrea 2022, organizada por el Área de Educación, Juventud y Fomento del Empleo del Ayuntamiento. En este acto, los finalistas de las diversas modalidades del certamen leyeron el texto seleccionado y, posteriormente, se hizo público el fallo del jurado y la entrega de los premios.

En esta edición los ganadores han sido: en narrativa breve, Luis Jesús de Pedro por la obra ‘Búsqueda avanzada’, con un premio dotado con 1.100 euros; en poesía, Carlos Alcántara por la obra ‘La soledad de todos’, con un premio dotado con 1.100 euros; y en microrrelato, Anaïs Bleda por la obra ‘Cállate’, con un galardón dotado con 300 euros.

Cabe destacar que este año se han presentado 55 trabajos: 27 en la modalidad de microrrelatos, 11 en narrativa breve y 17 en poesía. El jurado ha estado integrado por Sonia Martínez López y Alfonso Jesús Valencia Pérez.

El Área de Juventud del Ayuntamiento de Málaga, con el objetivo de fomentar la aparición de nuevos valores en el campo de la Literatura, desarrolla esta Muestra Joven, a través de la cual da visibilidad a jóvenes escritores que destacan en sus trabajos por la originalidad, innovación, experimentación, técnica, estilo, recursos literarios, ritmo y lenguaje, entre otros.

Las Muestras Culturales ‘MálagaCrea’ son un programa de promoción artística para jóvenes creadores, organizado y gestionado por el Área de Juventud del Ayuntamiento de Málaga. El principal objetivo es facilitar los canales de expresión artística y dinamizar la creación joven y emergente de calidad de la ciudad.